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  甚目寺東小学校保護者の皆様 
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令和５年度 学校評価アンケート結果について（報告） 

 
萌芽の候、保護者の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のことと、お喜び申し上げます。 

 平素は、本校教育活動に、ご理解・ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。 
   さて、学校評価アンケートの結果がまとまりましたので、下記のとおり報告させていただきます。 
 

記 
 
１ 実施期間 令和６年１月１９日～２９日 
 

２ アンケート対象・回答数 

    児 童   ４～６年児童 ２５８名 

      保護者              １２５名 

      教 師           ２８名 
 

３ アンケート結果からの分析・考察（裏面グラフ参照） 

（１）目標に迫ることがおおむねできている項目 

   ア 教師・保護者・児童の三者回答で、三者ともに肯定的な意見が多い項目 

（「よく当てはまる」「やや当てはまる」のしめる割合が三者とも８割を超える） 

①子どもたちは、自分のよいところを自認して、好きなことや得意なことを大切にしている。 

③子どもたちは、学校で、だれとでも協力して学習活動や学校生活を送ることができている。 

④子どもたちは、学校での授業や生活の中で「分かったこと」や「できたこと」があり、子ど 

もたちが成長していると感じている。 

⑥学校行事を、児童の育成に生かせている。 

⑦基礎・基本を押さえた分かりやすい授業を工夫して行っている。 

⑪子どもたちは、学校で好ましい友人関係を築いている。 

イ 教師・保護者の二者回答で、二者ともに肯定的な意見が多い項目 

（「よく当てはまる」「やや当てはまる」のしめる割合が二者とも８割を超える） 

⑲学校は、学校での活動の様子を学校便りや学年通信、学校ホームページ等でよく伝えている。 

（２）さらなる努力や工夫が望まれる項目 

ア 教師･保護者･児童の三者回答で、一者もしくは二者の肯定的な意見が少ない項目 

（「よく当てはまる」「やや当てはまる」の占める割合が７割を超えないものがある） 

⑩子どもたちは、授業中、進んで意見や考えを発表している。 

   ⑫子どもたちは、進んで明るくあいさつができている 

   ⑮子どもたちは、交通安全を心がけて登下校している。 

   ⑯学校は、危険箇所や不審者対応への配慮がなされ、安全である。 

本校では、自他の良さを認め合い、主体的に学び合う児童の育成を願って教育活動を進めています。

アンケートの結果から、「自分の良いところを自認して、好きなことや得意なことを大切にしている」

「授業や学校生活の中で『わかった』『できた』ことがあり成長を感じている」「子どもたちは好ま

しい友人関係を築いている」等の項目で、肯定的にとらえている教員・保護者・児童が多いことが分

かりました。この点において、本校が進めてきた教育活動の効果が表れていることが伺えます。 

来年度も教育目標の「心身ともにたくましく 豊かな心をもち 自己実現をめざす子の育成」に向け、

「進んで意見や考えを発表することができる児童の育成」「進んであかるくあいさつができる学校」

「交通安全」「危険箇所や不審者対応の配慮がなされ安全な学校」等を目指して、なお一層の努力を

注いでいきたいと考えています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートの各項目について「よく当てはまる」「やや当てはまる」の肯定的な意見の占める割合  



【学校経営に関すること】 

１ 学校経営・学校運営について 
・先生がとても忙しそうで大変。先生の職業が子どもから魅力的に感じられるよう改善、改革され、
先生が余裕をもって学校生活を送って欲しい。 

・新任の先生に対する学校のサポートがもっとあってもよい。 
・校長だよりなど学校からの情報発信をもっと増やしてほしい。 
・いじめの対応方法について明確に記載し、保護者にも知らせて欲しい。 
・欠席した際の連絡が伝わらなくて困る。テストがいつあるかなどが伝わらない。 
・ペーパーレスもよいが、学年だよりは紙媒体でもらいたい。 
・お便りがきずなネットで配信されるようになりとても良い。他のお便りも配信にして欲しい。 
・学校から電話があっても仕事で出られない。19時まで電話をつないで欲しい。 
・クラス編成について、成績順にしたり、友だち関係を考慮したりするなど、配慮して欲しい。 
 
２ 学習指導・生活指導について 
・子どもたちに威圧的で、保護者にも自分の意見を畳みかけるように話す先生がいる。学校として対
応をお願いしたい。 

・子どもたちが自己肯定感を高められるように指導して欲しい。 
・子どもたちの話をしっかり聞いて、子どもたち自身にトラブルを解決できる力が付くよう指導して
欲しい。 

・いじめの問題がいろいろな学年である。全校体制でいじめ防止のための指導をして欲しい。 
・高学年で問題行動や落ち着かない学級があり、心配している。学校全体で対応して欲しい。 
・指導の時に他の児童に恐怖を与えるような指導は避けて欲しい。先生もアンガーマネジメント等が
必要と感じる。 

・子どもの体調不良に対し、先生が親身に対応してくれた。担任、学校中の先生に世話になり感謝し
ている。 

・クラス間で進度に差がある。同じように進むようにしてもらいたい。 
・学習の苦手な子に対し、別室などでのサポートがもっと充実させられるとよい。 
・宿題を各家庭で選択できるようにして欲しい。 
・災害時に自身の安全を考えられるような教育をして欲しい。 
・給食をおなかいっぱいになるように食べさせて欲しい。 
・lineトラブルなどがある。情報モラル教育をしっかりやって、対処できるようにして欲しい。 
・多様性が理解できる子供になって欲しい。（海外のことへの理解を深めて欲しい） 
・学校内が汚いと感じる。掃除をしっかりできるように指導して欲しい。 
・下校後の交通ルールが守れていない。自転車の乗り方やヘルメットの着用などのも授業で指導して
欲しい。 

 
３ 行事について 

・行事をもう少し増やして欲しい。三学期に行事が増えるとよい。 

・高学年に、宿泊行事以外の社会見学があるとよい 

・授業参観が多すぎる。仕事があり毎回は参加できない。 

・卒業式では、オータムコンサートのような走って席を取るようにはしないで欲しい。 

 
◇  保護者の方から貴重なご意見をいただきました。誠にありがとうございます。ご指摘を頂きま

したことについては、真摯に受け止め、改善に取り組んでいきます。職員一同、児童・保護者か
ら信頼される学校づくりを目指して、尽力してまいります。 
 指導面につきましては、児童の良さをみとめ、その良さを伸ばすことができるように、また、
児童が必要な資質・能力が身に付けられるように、そして、児童の人格を傷つけたりすることが
なく、より良い関わりがもてるように、職員の研修や職員への指導を行っていきます。 
 いじめのない安心して学べる学校づくりは、学校に課せられた重大な課題の一つであります。
教育活動全体を通して、互いが認め合い、よりよい人間関係を築けるように指導・支援にあたっ
ています。規範意識や人権感覚を高め、思いやりの心を養うことで、いじめのない集団づくりに
つなげていきたいと考えます。また、ホームページにも掲載しています「学校いじめ防止基本方
針」に沿って対応するとともに、この方針を広く周知していくことも課題です。 
 行事につきましては、児童が達成感や自らの成長を感じられるような行事の在り方を考えて、



取り組んでいます。また、授業時数と練習・準備にかけられる時間の関係や行事のねらい等も考
慮して、時期や内容を検討しています。そして、各行事後に、反省・課題を職員で出し合って、
次年度の企画案を作っています。保護者の方のご意見も参考にさせていただき、気持ちよく参観
していただける行事にしていきたいと考えています。 

 

 

【登下校・通学団に関すること】 

１ 通学団について 

・通学団集会を増やして、学校での通学団への指導を充実して欲しい。 

・通学団がうまく機能していない。学校と PTA、保護者が連携して対処していければと思う。 

・通学団の管理を学校がして欲しい。地域の親同士だとトラブルになる。 

 

２ 通学路について 

・気温や安全面のことを考え、希望者にはスクールバスを出して欲しい。 

・スクールガードを増やして欲しい。先生やボランティアの保護者などが立ってくれると安心する。 

・地域全体で子どもたちを見守る環境がもっと整えばよいと願っている。 

・登下校の途中でのケガへの対応が、周りの大人がいないので心配。 

・通学路に危険な箇所がたくさんある。学校か行政なのか、対応をして欲しい。 

 

◇  集団登校につきましては、児童の犯罪遭遇や交通事故の防止を目的として、地域の方々で組織

・運営をしていただいています。日頃より、地域の事情をよくご存じの PTA常任委員・字役員の

方々にご尽力いただいています。通学団でお気づきの点がございましたら、地域の常任委員・字

役員の方、または学校までご相談ください。学校でも通学団ごとの通学団会議を開き、今後改善

できるように話し合いをしていきます。登下校中の安全については、交通指導員さんやスクール

ガードの方にご尽力いただいていますが、ご指摘の通り危険な状況もまだあります。学校も交通

安全に関する指導を続けていきますが、ご都合のつく限りでかまいませんので、保護者の方や地

域の方のご協力をいただき、登下校を見守っていただけたると大変ありがたいです。通学路の危

険箇所については、学校で把握できたものは、学校運営協議会で議題に挙げたり、あま市へ報告

・相談をしたりしています。お気づきの点があれば学校までお知らせください。 

 

【施設設備・環境面に関すること】 

・不審者等への対応、学校のセキュリティーが心配である。 

・行事の時に駐車場がなくて困る。駐車場を確保して欲しい。 

・水筒が無くても困らないように水道水が飲めるようにして欲しい。冬場はお湯が出るようにしてほ
しい。 

・トイレが古くて暗い部分もある。トイレの改修をお願いしたい。 
 
◇  安全な学校であるために、毎月職員で環境点検を行っています。そこで見つかった修繕が必要

な箇所において、本校職員で行えるものは至急対応します。それ以上のものについては、修繕予
算の都合もありますので優先順位を考えて、あま市に要望をしています。 
 駐車場については、こちらも学校運営協議会で議題に挙げたり、あま市に要望を伝えたりして
いますが、引き続き保護者みなさまには、ご理解とご協力をお願いいたします。 
 

 

 

 

 

同意の意見は集約して紹介させていただきました。みなさまの声を参考にさせていただき、今後

の学校運営に生かしてまいります。お忙しい中、アンケートにご協力いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

 


